

Materia.

Desarrollo Humano

Trabajo.

Cuadro sinóptico

Alumna.

Perla de Belén Cáceres Rodríguez.

Catedrático

Luz María Castillo Moreno

6° cuatrimestre de la licenciatura en nutrición.

Desarrollo humano en México. Cuando se habla de desarrollo humano, se refiere al proceso en el cual una sociedad debe mejorar las condiciones de vida. Para lograrlo, se debe aumentar aquellos bienes que los puedan proveer de sus necesidades básicas. Además de crear un entorno social, respetando los derechos humanos que todos poseemos. Todos deben tener la oportunidad de gozar de una vida larga y saludable.

Postulados del hombre en el humanismo.

El humanismo, es una corriente psicológica, que busca sacar el mayor potencial de los seres humanos., en diferentes ámbitos.

Tiene como objetivo, comprender el actuar del ser humano, sus pensamientos, sus capacidades, etc. Busca comprender el entorno de las personas y como de ello, se ve modificada la conducta, en diferentes sentidos.

EL DESARROLLO HUMANO EN LA[®] PSICOLOGÍA Se propuso 5 puntos:

1; El hombre, sobrepasa la suma de sus partes.

- 2; El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3; El hombre es consciente. 4; Tiene capacidades de elección.
- 5; El hombre es intencional en sus propósitos.

La persona es más que la suma de sus partes.

Asch, Consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona, se organizan como un todo, generando así, una impresión dinámica, que es difícil de predecir a partir de los elementos separados.

Wishner, reinterpretó las investigaciones de Asch, estudiando las relaciones entre los rasgos. Esté dijo, que si conociéramos las relaciones entre rasgos, se puede predecir los rasgos respuesta.

La persona es libre y capaz de elegir. La libertad, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión.

Jaspers, afirma que la libertad de elección, no es, elegir una cosa u otra, un objeto u otro, sino que me elijo a mí mismo.

Y que la libertad de coacción, es elegir lo que ha decidido hacer, sin imposición o impedimentos.

El ser humano tiende a la trascendencia.

La vida humana tiene su razón de ser, en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos. El ser humano, tiene la formidable misión, de recrear en sí mismo, la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

Maslow, afirma que las necesidades del hombre a lo largo de toda su vida, siempre cambian y crecen, ya que cada vez que logra satisfacer alguna de ella, aparecen otras con un grado de dificultad mayor, para predominar.

(Moreno, 2020)

Bibliografía

Moreno, L. M. (2020). En *Desarrollo humano* (pág. 86). Comitán de Domínguez.